
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 17 gennaio 2025, alle ore 09:27 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del
17‐01‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:27, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 17 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliera Lagna assente.

Consigliere di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Abbiamo aperto alle ore 9 e 27.

La parola al Presidente Fernandez.

Grazie segretario.

Buongiorno.

Buongiorno colleghi.

Allora, abbiamo un verbale da approvare, mi sembra, l'abbiamo già qua, quindi se qualcuno dei colleghi lo vuole visionare, il verbale è lì, eventualmente lo approviamo per seduta,
alzata e seduta, che favorevole rimane seduto, eventualmente che il contrario si alzi.
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Allora, è stato approvato all'unanimità.

Allora, è arrivato il parere dell'organo di revisione, cioè del Revisore dei Conti, per quanto riguarda il DUP.

Ora daremo una lettura."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Segretario, leggeremo questo parere a"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"microfoni spenti, per non accavallare Grazie.

Grazie.

grazie a tutti Grazie.

Grazie.

Grazie.

Sottotitoli a cura di QTSS Sottotitoli a cura di QTSS Grazie.

...

...

...

...

...

...

Sottotitoli a cura di QTSS ...

...

...

Colleghi, quindi abbiamo letto il parere dell'Organo di Revisione e abbiamo i pareri favorevoli, quindi la Corte dei Conti ha dato parere favorevole al DUP.

..."

Alle ore 10:05, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"...

...

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Grazie.

Il"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"consigliere Accardi esce alle ore 10.05.

Grazie.

Sottotitoli a cura di QTSS ...

...

...

Grazie.

Grazie.

allora colleghi visto che siamo in attesa della conferenza dei capigruppo per oggi chiudiamo la seduta se c'è qualche collega che vuole intervenire per quanto riguarda comunque
abbiamo visto che hanno mandato il parere favorevole i professori De Conte quindi ci aggiorniamo nella prossima seduta noi di martedì"

Alle ore 10:15, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

una buona giornata grazie

La seduta termina alle 10:15.
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